

El CES celebra el primer pleno en La Palma para apoyar a las instituciones en la reconstrucción de la isla

- **José Carlos Francisco deja claro el compromiso del Consejo con las islas no capitalinas y afirma que la erupción “nos ha dejado muchas lecciones de futuro”**
- **Sergio Rodríguez alude al trabajo conjunto de todas las instituciones para que “los palmeros y palmeras recuperen la normalidad cuanto antes”**
- **Héctor Izquierdo valora la importancia de compartir conocimiento para generar un modelo productivo y competitivo que deje una situación económica mejor en la isla**

El Consejo Económico y Social de Canarias (CES) ha celebrado en La Palma el primer pleno en una isla no capitalina con el objetivo de acercarse a la realidad de la isla tras la erupción del Tajogaite y contribuir con las instituciones palmeras, en su papel como órgano consultor, a su reconstrucción e impulso social y económico.

La sesión plenaria, presidida por José Carlos Francisco, contó con la presencia del presidente del Cabildo, Sergio Rodríguez; el Comisionado Especial Para la Reconstrucción de la Isla de La Palma, Héctor Izquierdo, y el presidente de la Real Sociedad Económica de Amigos del País de Santa Cruz de La Palma, Elías Castro.

José Carlos Francisco, que agradeció la participación en el Pleno de los responsables de estas instituciones, explicó que “el CES tiene un compromiso claro con las islas no capitalinas, en especial con La Palma, tal y como demuestran los diversos informes que el Consejo ha elaborado para analizar y buscar soluciones a la situación de La Palma, especialmente tras la erupción del volcán”.

Destacó que la importancia de este encuentro se debe a que se refuerza una línea de diálogo entre las instituciones canarias para conocer de primera mano la situación de La Palma, poder enriquecer los futuros trabajos del CES desde la cooperación interinstitucional y así elevar la mejor propuesta al Gobierno y al Parlamento de Canarias.

Por último, José Carlos Francisco aseguró que la erupción de La Palma “nos ha dado muchas lecciones de futuro”, entre ellas, la agilidad de las administraciones para resolver en el menor tiempo posible el daño causado por la lava en las infraestructuras. Hizo estas declaraciones en referencia a la apertura de la carretera que atraviesa las coladas.

Por su parte, el presidente del Cabildo de La Palma, Sergio Rodríguez, puso en valor el compromiso del CES. “Aunque este órgano es conocedor de la realidad de la isla, este encuentro es una oportunidad para poner sobre la mesa las preocupaciones de los palmeros y palmeras”. Así resaltó la importancia del trabajo conjunto en el proceso de reconstrucción. “Queremos que las personas recuperen la normalidad cuanto antes, resolviendo situaciones como la escasez de vivienda”, dijo y añadió que el objetivo es cambiar la dinámica de La Palma consolidando los sectores que son una fortaleza, como el agrícola.

Por último, Héctor Izquierdo incidió en la importancia de “compartir conocimiento para generar un modelo productivo y competitivo que deje una situación económica mejor”. “Es un esfuerzo de todos, por lo que las propuestas del Consejo Económico y Social de Canarias son bienvenidas”. Finalizó.

Consejo Económico y Social

El Consejo Económico y Social de Canarias es un órgano colegiado que tiene por finalidad la de hacer efectiva la participación de los agentes sociales en las políticas públicas del Gobierno de Canarias. Está constituido por organizaciones de consumidores, expertos designados por el Gobierno, organizaciones sindicales, organizaciones empresariales y Cámaras de Comercio.

Entre las funciones del CES se encuentran las de realizar informes y dictámenes preceptivos en materia económica, social y laboral.